

曾根天満宮秋祭り（2013.10.14）

みなさん、この連休はどこかに行かれましたか？秋晴れと言う言葉がぴったりなくらいさわやかな良いお天気でしたね(^o^)

最近では、春や9月に行われる事が多い運動会ですが、僕が学生の頃は、運動会といえば、「体育の日」でした。体育の日が制定されたのは、昭和39年の東京オリンピックの開会式が行われた10月10日からだそうです。

7年後、東京でオリンピックが開催する事が決まり

、僕も健康維持、体作りの為、船釣り、ショアジギング（岸釣り）、サビキ釣り・・・<釣りばっかりやん～！！！>などで体を動かそうと思っている今日このごろです(^o^)

さて、その体育の日に高砂の曾根天満宮の秋祭りに行って来ました(^^)v

高砂の方は秋祭りが盛大だという事は知っていたのですが、曾根天満宮に足を運ぶのも、初めてだったのでとても楽しみでした♪

菅原道真を祀る神社として知られる曾根天満宮の秋祭り、神社に近づくにつれ、ふんどしに法被姿の男衆が目につきます。

神社に続く道の両側にはたくさんの屋台が並んでいて、僕の視覚、臭覚をついてきます・・・。

食べたい・・食べたい・・・美味しい物の誘惑に駆られましたが、神社につくまでは！！！と邪念をはらい道を進みました！

入り口に着くと男衆たちがのぼりをたてた一本の長い竹を地面に叩きつけて割っています。「竹割」というものだそうで、掛け声にあわせて竹を割っている姿が勇ましく目が離せませんでした。

しばらくすると小さな子供が馬に乗ってやってきました。狩衣姿に山鳥の羽を立てた花笠をかぶり額に「八」の字を描き、馬の背に乗って宮入りする「一つ物」という物らしく、その空間だけ違う時代のような、まるで絵巻物のようでした(^_^)

その余韻に浸りながら境内へ入るとまたまた沢山の屋台・・・美味しい物が僕を呼んでいます (*^_~*)

暑さで喉が渇いていたので休憩することに！境内には、お好み焼き、やきそば、焼き鳥、から揚げ屋さんなど・・・たくさんのお店が並んでいます (^◇^)

さて、食べ歩きの開始です！！ビールを片手に、お好み焼き、焼き鳥、いか焼き、どて焼き、締めにえきそばを食べて屋台を堪能しました。

僕の感想として、どて焼きが特に最高で、お店のおばさんとお話しした所、このおばさんは、秋祭りにしか来ないようで、おばさんが来るのを楽しみにしているお客様もおられるそうですよ＼(^o^)／

皆様も来年の秋祭りには、一度食べてみて下さいね(^^♪

その後、散策していると「ヨ～イヤサー！」という掛け声が聞こえてきました。

声の方に足を運ぶと、祭り最大の呼び物、豪華絢爛の屋台の練り合戦が始まりました。屋根に布団を敷き重ね四隅を跳ね上げた色とりどりの鮮やかな布団屋台が威勢よく宮入りしてきます。とても圧巻で、今でも目をつぶると情景が思い浮かぶほどです＼(^o^)＼

盛大なお祭りを見て、美味しい物を食べ、とても楽しいひと時を過ごす言が出来ました！来年も是非行ってみたいと思いました♪

行った事の無い方は、来年は是非行ってみて下さいね！

